
第 1回（平成 27年 7月期）番組審議会議事録 

 

1．開催日時   2015 年 7 月 15日（水）17：00～18：00 

 

2．開催場所   弊社会議室 

 

3．委員出席 

    委員総数  8名 

    出席委員  6名  山本幸男・木辻清子・宮川清・高木邦子・田中丈之・平川愛恵（中村忠          

司委員代理） 

欠席委員 2名 正岡健二・為岡務 

放送事業者側出席者 金千秋・平野由美子 

 

4．議題 

 4-1．委員就任承諾へのお礼 

 4-2．各委員の紹介 

 4-3．今年度委員長の選出  出席委員の合議の上、田中丈之氏を選出 

 4-4．番組審議 

     第 1回審議番組「ももっちおばちゃんのラジオお昼便！」（15 分） 

          7月 8日（水）13：00～13：15 放送 

    担当：溝江玲子さん（作家、遊絲社代表） 

ゲスト： 矢野宏さん（「新聞うずみ火」代表、フリージャーナリスト） 

ミキサー：金千秋（FMわぃわぃ） 

提供：遊絲社 

 

 5．議事の概要  

今回の審議番組は溝江さんのオーナー番組で、2004年の開始から数え第 515 回。 

溝江さんは奈良県大和郡山市から神戸まで通って来られ、FMわぃわいで放送をすること

に意義を感じてくださっている方である。満州からの引き揚げという体験から、次世代に

は戦争などの禍根を残したくないという強い思いを抱き、特に 2011 年以降は精力的に取

り組んでおられるようにお見受けする。テーマは平和、環境保護、子どもの人権などで、

現在の社会情勢を鑑み、毎回の収録時には、問題をわかりやすく解説されるゲストをご紹

介してくださる。 

   矢野さんは、読売新聞時代の上司である、故、黒田清さんが設立した「黒田ジャーナル」

を経て、黒田さんのご遺志である、戦争反対、人権社会の実現の思いを受け継ぐべく「う

ずみ火」を結成。月刊のミニコミ紙「新聞うずみ火」を発行されている。 

今回は、黒田さんの思い出や、ジャーナリズム、日本のマスコミなどをテーマに 6回分

を収録したうちの第 2回目を審議していただいた。 

    

6．審議内容  

 6-1．欠席者の審議紹介 

・ 話のスピード、間合い、進行、音量、音質共に良好。特にゲストの矢野さんは聴き取り

やすく簡潔に話されていた。 

・ 内容はまさにコミュニティラジオでしか伝えられないようなものであり、FM わぃわいの

方向性が示されているようであった。 

 

6-2．出席者の審議 

・ ゲストの方の声が聴きやすくわかりやすかった。内容の濃いとてもよい面白い番組と大

好評であった。話されている内容について、もっと知りたいという興味を抱かせるよう

な話題を提供していた。 

・ 「うずみ火」についても聴きたかったが、時間的に難しいのは理解している。収録時の

緊張感や編集の苦労が伝わってきていた。  

 



7．審議機関の答申または改善意見に対して採った措置及びその年月日 

次回収録時に担当者に連絡 

 

8．審議機関の答申または意見を公表した場合における公表内容、方法、年月日 

     公表内容…議事の内容 

公表方法…自社放送 （平成 25年 9月 12日 12：00～13：55の番組内で放送予定） 

          事務所に議事録の備置き（平成 25 年 9月 7日） 

       ホームページに掲載 http://www.tcc117.org/fmyy/index.php?cl=13-98 

 

9．その他参考事項    

特になし 

 

                                       以上 

http://www.tcc117.org/fmyy/index.php?cl=13-98

